Mise à disposition de ressources sur la qualité de l'air par Atmo Auvergne-Rhône-Alpes :

• Campagne « De l'air dans nos idées reçues » : http://delair.air-rhonealpes.fr/

Il y a dans cette campagne tout un tas d'outils : Vidéos, spots radios, plaquettes, affiches, infos et chiffres clés sur différentes thématiques (brulage déchets verts, chauffage au bois, transport, air intérieur)

- Page sur le brulage des déchets verts : http://www.air-rhonealpes.fr/article/le-brulage-des-dechets-verts
- Campagne « Air et santé » : kit de communication disponible sur http://www.air-rhonealpes.fr/article/air-et-sante-un-outil-pour-mieux-agir-et-se-proteger
- Page Internet destinée aux acteurs du territoire :

Sur son site Atmo Auvergne-Rhône-Alpes a réalisé une **page destinée aux acteurs du territoire**, leur permettant de partager <u>"des solutions pour améliorer la qualité de l'air"</u>. L'idée est de recenser et valoriser les idées et actions mises en œuvre.

Et notamment en relation directe avec les collectivités :

- Mise à disposition une vidéo sur « les bons gestes » librement diffusable (site internet, écrans des TCs, Réseaux sociaux). Pour illustration, elle sera « dans l'esprit » de la vidéo d'information sur la qualité de l'air créée l'année dernière pour la 1ère édition des JNQA et diffusée dans tous les TC lyonnais. dispo à partir du 12 septembre.
- Communication sur l'engagement des territoires sur la base de la <u>plateforme interactive</u> "SHAIR : des solutions pour améliorer la qualité de l'air".